034	UTBM service communication	Le Pays	mercredi 26 janvier 2011
		Aire urbaine	JPO - portes ouvertes - CIO - admissions

Éducation L'UTBM a ouvert ses portes aux futurs ingénieurs



Très motivés, Amadou (à gauche) et Walid sont venus de Vesoul. Photo Christian Gauchet

Visites guidées, informations personnalisées ou en groupes, l'UTBM a ouvert ses portes, samedi à Sévenans, à ses futurs élèves ingénieurs.

Samedi, si une bise glaciale soufflait sur Sévenans, elle n'a pas empêché l'organisation de la journée « portes ouvertes ». Venus de tout le Grand Est, près de 400 jeunes lycéens se sont approprié le campus et chacun, à son rythme, a pu échanger avec les étudiants, les enseignants et les chercheurs.

Individuellement ou par petits groupes, ils sont venus s'informer sur les conditions d'admission et sur les différents parcours de formation, mais également sur les débouchés qu'ils trouveront après cinq années de formation. Walid Hamoud et Amadou Sow sont venus de Vesoul par le train. Ils sont actuellement en terminale au lycée Belin, le premier en classe de STI et le second en SSI. Ils ne viennent pas là par hasard. « Nous avons eu connaissance de cette journée par le CIO (Centre d'information et d'orientation) et en consultant le site internet de l'UTBM », explique Walid.

« Si nous avons fait le déplacement pour venir, c'est que nous avons vraiment envie d'intégrer cette université, car nous avons entendu dire qu'elle est très cotée et qu'à l'issue de la formation, nous aurions de grandes chances de trouver un emploi assez rapidement », ajoute son camarade.

Christian Gauchet

SE RENSEIGNER Une seconde journée « portes ouvertes » est programmée à l'UTBM le 12 mars.